

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan analisis data yang telah dilakukan pada bab IV, maka dapat disimpulkan beberapa hal:

Persamaan regresi yang diperoleh setelah menganalisis data adalah  
$$Y = 705,019 - 74,643DER + 995,346ROE + 6,490EPS - 7637,249NPM$$

Setelah dilakukan pengujian asumsi klasik (multikolinieritas, autokorelasi, heteroskedastisitas, dan normalitas) menunjukkan tidak ditemukan adanya penyimpangan asumsi klasik. Ini berarti persamaan regresi tersebut layak digunakan untuk memprediksi perubahan harga saham sebagai akibat dari pengaruh faktor kinerja keuangan perusahaan.

Untuk mengetahui hubungan kinerja keuangan dengan harga saham secara simultan, maka dilakukan uji regresi secara serentak. Hasil analisis regresi secara serentak (simultan) dengan uji F menunjukkan tingkat signifikansi di bawah 5%. Ini berarti variabel DER, ROE, EPS, dan NPM berpengaruh secara simultan terhadap harga saham.

Hasil analisis regresi secara parsial dengan menggunakan uji t menunjukkan bahwa setiap variabel mempunyai tingkat signifikansi di bawah 5%. Variabel DER, ROE, EPS, dan NPM berpengaruh signifikan terhadap harga saham. Variabel DER mempunyai pengaruh negatif dengan

harga saham dan variabel ROE dan EPS mempunyai pengaruh positif terhadap harga saham. Sedangkan variabel NPM berpengaruh negatif terhadap harga saham. Hal ini menyimpang dari hipotesis yang telah ditetapkan. NPM berpengaruh negatif terjadi mungkin dikarenakan perusahaan mengalami kerugian di dalam penjualannya. Berdasarkan uji t tersebut maka dapat disimpulkan bahwa setiap variabel (DER, ROE, EPS, dan NPM) berpengaruh secara parsial terhadap harga saham.

Berdasarkan uji statistik yang telah dilakukan baik secara parsial dan simultan, maka dapat disimpulkan bahwa kinerja keuangan mempunyai hubungan dengan harga saham. Jadi untuk mengetahui kinerja keuangan suatu perusahaan dapat dilihat dari perubahan harga sahamnya.

## 5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan maka ada beberapa implikasi kebijakan bagi pelaku pasar modal dan untuk penelitian yang akan datang. Beberapa implikasi tersebut antara lain:

- a. Hasil penelitian ini diharapkan bisa memberikan input bagi para investor dalam menentukan proyeksi harga saham.
- b. Bagi para (calon) pemodal (investor) yang akan melakukan transaksi saham di Bursa Efek Jakarta hendaknya tetap lebih memperhatikan faktor fundamental, khususnya kondisi keuangan perusahaan (emiten), karena kondisi keuangan perusahaan akan tercermin pada harga pasar sahamnya.

- c. Untuk memudahkan para investor dalam menganalisis keadaan pasar modal, maka hendaknya bursa efek memberikan informasi yang lengkap agar memudahkan para investor dalam perilaku pasar modal. Oleh karena itu para emiten diharapkan dapat memberikan laporan keuangan perusahaan secara riil dan tepat waktu, sehingga informasi ini dapat memberikan gambaran secara nyata prospek perusahaannya di masa yang akan datang.
- d. Perlu dilakukan penelitian lebih lanjut tentang faktor-faktor yang mempengaruhi harga saham di pasar modal selain faktor-faktor yang telah diteliti oleh penulis dalam penelitian ini. Hal ini dimaksudkan agar informasi tentang faktor-faktor yang mempengaruhi harga saham lebih lengkap dan menyeluruh.

